
2020年 4月 19日 

阪神さくら地区 協議会 委員各位 

 

阪神さくら地区 協議会長 

高 島  康 朗 

2020年度 阪神さくら地区 地区総会 書面議決の結果について 

 

日頃から、阪神さくら地区の地区活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうござ

います。 

さて、本年度の総会は書面での議決とし、2020年 4月 18日（土）必着で書面表決書をご

提出いただきました。その結果（総議決員数 121票、議決提出数 106票）を下記のとお

りご報告いたします。 

 

記 

 

議案 

第１号議案 2019年度 事業報告         賛成  106、 反対  0、 無効  0 

第２号議案 2019年度 決算報告・監査報告    賛成  105、 反対  0、 無効  1 

第 3号議案 地区役員選出             賛成  106、 反対  0、 無効  0 

第 4号議案 2020年度 活動方針         賛成 105、 反対 1、 無効 0 

第 5号議案 2020年度 事業計画         賛成 105、 反対 1、 無効 0 

第 6号議案 2020年度 予算           賛成 105、 反対 1、 無効 0 

 

結果 

 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 

特記事項 

 意見をもって反対が 1票ありました。今年度（2020年）の活動についてですが、「新型コ

ロナウイルス感染防止のための活動停止の影響と、そこからの回復の方向性について全く

議案書に示されていない」ということで、反対と議決保留をしたらという提案でした。 

 今回は、感染防止のため書面議案での審議形態をとりましたので、全議案は既に可決成

立していますが、通常の形態で総会が開催出来ていれば、議論の上、採否を取った内容で

あったと思います。 

 なお、2020年の議案に関しては、コロナウイルス感染による影響が今後どのような状況

になっていくか未だ不明のところであり、年度全体への影響は見えないことから、議案に

は記載しませんでした。短期の対応については、地区配信メール、地区掲示板への掲載な

どによりスカウト活動への提案、各種会議への対応案内等を行っているところです。加え

て、昨年度の活動については、年度末に地区活動が中止に至っていますので、記載させて

頂いたところであります。 

 以上、反対票に対する回答とさせて頂きます。 

以上  



2020年 4月 19日 

阪神さくら地区 西宮連合会 各位 

 

阪神さくら地区 西宮連合会 会長 

高 島  康 朗 

 

2020年度 阪神さくら地区 西宮連合会 年次総会 書面議決の結果について 

 

日頃から、阪神さくら地区の地区活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうござ

います。 

さて、本年度の総会は書面での議決とし、2020年 4月 18日（土）必着で書面表決書をご

提出いただきました。 

その結果（議決数 106票）を下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

議案 

第１号議案 2019年度 活動報告           賛成 106、 反対 0、 無効 0 

第２号議案 2019年度 収支報告及び会計監査報告   賛成 105、 反対 0、 無効 1 

第 3号議案 2020年度 活動計画            賛成 105、 反対 1、 無効 0 

第 6号議案 2020年度 収支予算            賛成 105、 反対 1、 無効 0 

 

結果 

 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 

特記事項 意見をもって反対が 1票ありました。今年度（2020年）の活動についてですが、

「新型コロナウイルス感染防止のための活動停止の影響と、そこからの回復の方向性につ

いて全く議案書に示されていない」ということで、反対と議決保留をしたらという提案で

した。 

 今回は、感染防止のため書面議案での審議形態をとりましたので、全議案は既に可決成

立していますが、通常の形態で総会が開催出来ていれば、議論の上、採否を取った内容で

あったと思います。 

 なお、西宮連合会の今年度（2020年）の活動については、主に阪神さくら地区の地区活

動を支援する目的で設立され、運営されることから、阪神さくら地区の活動に大きな変化

が認められない限り、現状方針を変える必要はないと考えます。 

以上、反対票に対する回答とさせて頂きます。 

 

以上 


